

# 新瑞福社会50周年 記念事業ニュース

## 『歴史に学びながら

## 未来につなげる50周年』

2014年9月2日 No.3

9月の声が聞こえたら急に涼しくなってきましたね。体調を崩す子どもたちも多いようです。皆さん、気をつけましょうね。

8月26日の会議には久保雅子さんが参加してくれました。雅子さんの話を聞くだけでも長い歴史の中にドラマを感じました。そんな話の中で歴史の中で伝えたいことは何か、若い人たちはどんなことを知りたいたらいいんだろう・・・などと話しあった会議でした。

### 荒馬情報

★講師への依頼はしました。  
集中して練習した方がいいという  
助言をいただいて12月くらいから  
集中レッスン予定。  
子どもたちに文化を伝えよう！！

### 野の花合唱団♪

★8月22日第1回練習しました。  
25周年の時と伴奏も変わっている  
新バージョン。  
歌った経験があってもちょっと練習が  
必要です。ベテランの方も来てね。  
次回は、9月16日こすもすです。

### メイン企画

★雅子さんの話も聞いて「歴史に学びながら未来につなげる50周年」のリレートーク？  
構成詩？をしたいと考えています。歴史の中で伝えたい大切なこと、横井先生の「平和のはなし」、新瑞福社会の保育、新瑞福社会の好きなところ・・・  
伝えたいこと、聞きたいことが沢山出ています。次回実行委員会で決めていけたらと思っています。皆さん、是非、顔を出してください。

次回は、9月25日（金）7時からたんぽぽです。